

# *En Venezuela conmemoran el Día de Lealtad y Amor a Hugo Chávez*

---



La Habana, 8 dic (RHC) Los venezolanos conmemoran este 8 de diciembre el Día de Lealtad y Amor al Comandante Hugo Chávez, en ocasión de cumplirse seis años de la última alocución pública de Chávez, a las 21H34 (hora local), en el Palacio de Miraflores (casa de Gobierno) de Venezuela.

Ese día de 2012, el Comandante eterno llamó al pueblo bolivariano a permanecer firmes en Unidad, Lucha, Batalla y Victoria.

Durante 35 minutos, el entonces presidente se despidió de sus connacionales antes de partir a realizarse un nuevo tratamiento médico a La Habana, Cuba, para combatir al cáncer que lo afectaba.

La transmisión en cadena marcó un momento histórico para el país suramericano, porque fue el día en que Hugo Chávez le pidió al pueblo elegir como presidente a Nicolás Maduro ante cualquier eventualidad que le impidiera a él continuar al frente de la Revolución Bolivariana.

El líder venezolano pidió disculpas por las noticias sobre su incierto futuro. "Me da mucho dolor que esta situación cause dolor y angustia a millones de ustedes. (...) Chávez no es este ser humano solamente,

Chávez es un gran colectivo. Chávez es el corazón del pueblo y el pueblo está en el corazón de Chávez", dijo.

Lo acompañaban sus más leales compañeros, Diosdado Cabello y Nicolás Maduro, entonces presidente de la Asamblea Nacional, y vicepresidente de Venezuela, respectivamente.

Chávez se despidió interpretando una canción que quedaría para siempre en el corazón del pueblo bolivariano: 'Patria Querida'. Al terminar enarboló uno de sus discursos más emblemáticos, fundamentales y visionarios.

"Hoy tenemos Patria, y pase lo que pase, en cualquier circunstancia seguiremos teniendo Patria, Patria perpetua, Patria para siempre, Patria para nuestros hijos, Patria para nuestras hijas, Patria. Patriotas de Venezuela, hombres y mujeres: Rodilla en tierra. Unidad de los patriotas.

"No faltarán los que traten de aprovechar coyunturas difíciles para mantener ese empeño de la restauración del capitalismo, del neoliberalismo, para acabar con la Patria. No podrán. Ante esta circunstancia de nuevas dificultades, del tamaño que fueren, la respuesta de todos y de todas los patriotas, los revolucionarios, los que sentimos a la Patria hasta en las vísceras es Unidad, Lucha, Batalla y Victoria", enfatizó el Comandante eterno.

Hugo Chávez falleció 87 días después, víctima de la enfermedad que lo aquejaba. (Fuente: [TeleSur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178481-en-venezuela-conmemoran-el-dia-de-lealtad-y-amor-a-hugo-chavez>



**Radio Habana Cuba**